

Detenido tras intentar ingresar más de 500 gramos de cocaína por el puente Paysandú-Colón

Policiales



Publicada el: 27/11/24	Visitas: 62
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/detenido-tras-intentar-ingresar-mas-de-500-gramos-de-cocaina-por-el-puente-paysandu-colon_9668.php

**DETENIDO TRAS
INTENTAR INGRESAR
MÁS DE 500 GRAMOS
DE COCAÍNA POR EL
PUENTE
PAYSANDÚ-COLÓN**

Policiales

Detenido tras intentar ingresar más de 500 gramos de cocaína por el puente Paysandú-Colón

Arresto en el puente Paysandú-Colón: un hombre intenta introducir más de 500 gramos de cocaína al país

Detención de Hombre con Cocaína en Río Negro

Personal de la Brigada Departamental de Drogas de Río Negro llevó a cabo la detención de un individuo que portaba más de medio kilo de cocaína, la cual estaba lista para ser distribuida en aproximadamente 5.000 dosis en diversas bocas de venta de Fray Bentos.

Según información proporcionada por InfoRío, las investigaciones realizadas permitieron confirmar que la sustancia había ingresado al país a través del puente internacional “José Gervasio Artigas”, que conecta nuestra ciudad con la vecina Colón.

El hombre fue detenido de inmediato y se le incautaron las dosis de droga, quedando a disposición de la Fiscalía de Turno.

Tercera Incautación en Mes de Noviembre

Este incidente marca la tercera incautación de drogas en lo que va del mes, que logra pasar sin ser detectada por los controles aduaneros establecidos en el puesto de Aduanas del puente Paysandú-Colón.

Como se había informado anteriormente, el pasado 14 de noviembre, personal de la Brigada Departamental Antidrogas realizaba controles de rutina cuando, en la curva de salida hacia el puente, identificaron un automóvil Kia de color blanco con matrícula de Paysandú.

Este vehículo era ocupado por dos hombres y la conducta del conductor, quien había cruzado desde Argentina hacia nuestro país, generó sospechas.

Ante el nerviosismo evidente de los involucrados, la Policía notificó a la Fiscalía de Turno, que autorizó el traslado del vehículo y sus ocupantes a la base policial para una inspección exhaustiva.

Durante el registro, se descubrió que una de las puertas traseras había sido modificada y contenía nueve “ladrillos” encintados con droga.

Las pruebas específicas confirmaron que la sustancia era positiva a cocaína, con un peso total de 9,393 kilogramos.

Incautación de Pasta Base

Por otro lado, el pasado 19 de noviembre, la Dirección General de Represión al Tráfico Ilícito de Drogas del litoral, en colaboración con la Brigada

Departamental Antidrogas, logró incautar más de 25 kilos de pasta base.

En el empalme de las rutas 3 y 24, los efectivos detuvieron una camioneta Renault, en la que, tras realizar un registro, encontraron 25 envoltorios con forma de ladrillo que contenían una sustancia amarillenta y un envoltorio adicional con 12,4 gramos de sustancia blanca.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

DETENIDO TRAS INTENTAR INGRESAR MÁS DE 500 GRAMOS DE COCAÍNA POR EL PUENTE PAYSANDÚ-COLÓN

Detenido tras intentar ingresar mas de 500 gramos de cocaína por el puente paysandu colon

Tags

brigada, antidrogas, introducir, controles, registro, noviembre, departamental, tercera, sustancia, personal, arresto, intenta

Noticias relacionadas

4.3 * *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay*

4.8 * *Un individuo fue apresado al intentar introducir drogas en Uruguay por el puente de Fray Bentos*

4.2 * *Intento fallido: mujer trató de introducir más de 12 kilos de cocaína camuflados en productos de belleza*

4.8 * *Hombre sentenciado tras intentar introducir 42 kilos de narcóticos por el puente San Martín*

4.6 * *Intendente de Paysandú en la mira: funcionario condenado por intentar introducir cocaína al país*

4.7 * *Falleció un influencer tras intentar escalar un puente en España para grabar un video para TikTok*

3.7 * *Impulsan la rápida ejecución del puente que unirá Bella Unión y Monte Caseros*

3.5 * *Dos compatriotas aprehendidos al intentar ingresar 26 kilos de pasta base desde Argentina*

4.5 * *¿Qué pasará este 12 de Octubre? Una investigación sobre Colón podría cambiar la historia*

4.0 * *Reunión del Comité de Integración Colón-Paysandú: un paso hacia la colaboración fronteriza*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024